

Comprendre la délimitation et l'intérêt

Par **Frost**, le **07/01/2022** à **05:54**

Bonjour à tous et à toutes

J'ai des lacunes concernant la délimitation et l'intérêt du sujet en dissertation juridique. Si vous pouvez me les expliquer avec des exemples à l'appuie, ça m'aiderait beaucoup.

Merci d'avance

Par **Lexpedia**, le **08/01/2022** à **16:53**

Bonjour,

En ce qui concerne la délimitation, qui est une étape essentielle pour l'introduction d'une dissertation juridique, vous pouvez utiliser la typologie suivante :

- La délimitation doit être temporelle : il faut préciser quelles sont les périodes historiques qui nous intéressent dans le traitement du sujet ;
- Elle doit être géographique : il faut préciser les pays qui concerneront notre analyse. Par exemple, pour un sujet sur le régime présidentiel, il semble indispensable d'évoquer les Etats-Unis ;
- Enfin, elle doit être conceptuelle : il faut expliquer quelles grandes notions juridiques seront utilisées dans la démonstration. Bien entendu, les notions dépendent du sujet à traiter.

Concernant l'intérêt du sujet, c'est en effet, à mon sens, la partie la plus difficile à traiter.

Il s'agit de la partie de l'introduction qui permet de montrer au correcteur que l'étudiant a compris pourquoi il est intéressant de traiter le sujet qui lui a été donné en 2022. Ainsi, l'intérêt du sujet peut être lié à l'actualité, être simplement historique, ou revêtir une portée pratique et concrète (par exemple pour le justiciable). L'enjeu est donc de montrer pourquoi le sujet est intéressant d'un point de vue juridique.

Pour plus de détails et des exemples concrets, vous pouvez consulter cet article sur la [dissertation juridique](#).

Sinon, n'hésitez pas si vous avez d'autres questions, j'y répondrai avec plaisir !